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＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

①学校だより 7月号は、「釣り」

から「いじめ」に話を繋げてい

きました。折り紙ですが、ユー

モラスな三原色の魚にしまし

た。今回も SAさんがつくって

くれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②１年生では、さわやか相談員

さんを招いて「命の支え合いを

学ぶ授業」を行っていました。 

ストレスに関する内容ですが、

「いろみず」は、すっかりレギ

ュラー出演です。 

 

 

③本日、大宮公園水泳場にて、

水泳の学校総合体育大会２日

目がありました。 

１年男子１名が１００ｍ背泳

ぎで、県大会出場が決定しまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

校長ダイアリー・シーズン３（令和７年７月） 
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３日 
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＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①校門前の掲示板ですが、今回

は、モーニング娘。の『笑顔の

君は太陽さ』のワンフレーズに

しました。たくさん誉めてもら

っている気分になりますね。 

 

 

 

②花壇建設中ですが、元が池な

ので雨が降ると水が溜まって

しまいます。そこで用務員さん

が穴をあけてくれました。結構

たいへんな作業です・・・ 

 

 

③さいたま市の別の施設から、

植物（ハーブ）を無料でもらっ

てきました。とりあえず適当な

場所に置いてあります。 

〈左〉ラベンダー 

〈右〉ローズマリー 

近づくといい香りがしますよ。 

 

④１年生の保護会がありまし

た。暑さを考慮してオンライン

開催です。情報基礎室からの配

信です。 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

①職員玄関付近の掲示板の言

葉を更新しました。やっぱり最

後までやり遂げることが大切

ですね。 

 

 

 

 

②朝清掃の時間、「いろみず隊」

が、外の階段に置いてあるいろ

みずをリニューアルしてくれ

ました。 
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７月 

３日 

（木） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③昨日・今日と、５時間目は「授

業公開」でした。昨日は巡回で

きなかったので、今日はふらり

と回りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④２年生の保護会がありまし

た。今日もオンライン開催で、

多目的室からの配信です。 

 

←登場する順番を待っていま

す。 

 

⑤【おまけ】 

本校の先生が赤ちゃんを連れ

て来校しました。順番に抱っこ

させてもらいましたが、赤ちゃ

んは柔らかいですね。優しい気

持ちになれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、さいたま市教育委員会から６名の指導者を招いて「指導訪問」がありました。全教員が研究授業

もしくは公開授業を行い、研究協議をしました。授業の写真は先生方の様子を中心に。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


